

## Biblioteca Municipal y Archivo Histórico en Baiona.

Rehabilitación de un antiguo hospital del siglo XVII como Biblioteca Municipal y Archivo Histórico en Baiona por el estudio Murado & Elvira.



El estudio madrileño «Murado & Elvira» ha llevado la rehabilitación de La Biblioteca Municipal y Archivo Histórico de Baiona que se ubica en el antiguo Hospital Sancti Spiritus, construido en el siglo XVI frente a la antigua Colegiata de Santa María. Se trata de un edificio de dos plantas incrustado en la pendiente del casco histórico.

La intervención pretende organizar el nuevo programa de biblioteca y archivo de una manera clara y sencilla. Desde el punto de vista patrimonial, su ambición es recuperar el protagonismo perdido de los singulares espacios exteriores, patio y jardín, debido a las numerosas transformaciones sufridas a lo largo del tiempo.

La intervención ha contado con los enchufes e interruptores berker R.3 en color blanco, que aplicado en la envolvente de madera de arce, juegan una combinación perfecta.

## Innovación y Sostenibilidad en el Hotel Palacio Tondón. Un hotel donde historia y vanguardia se dan la mano.



El Hotel se encuentra en la localidad de Briñas, rodeado de extensos viñedos. El palacio fundado por Juan Ortiz Calderón en el s. XVIII acoge, en esta localidad riojana, el hotel de 4 estrellas.

La rehabilitación, ampliación e interiorismo de la casona es obra del arquitecto Giovanni Muzio . Los más de 1.000 m2 de edificio rehabilitado junto a 1.120 m2 de ampliación que conforman la totalidad del hotel actual.



El *claim* “sostenible, conectado con la naturaleza, el paisaje y su historia” es el concepto que ha seguido el arquitecto italiano, manteniendo la identidad del edificio adaptándolo a su nuevo carácter de servicio y confort. A lo largo de las diferentes habitaciones y de las diferentes estancias del hotel encontramos los mecanismos berker B.3, que refuerzan el compromiso con la innovación y la calidad en el diseño, presente en toda el edificio.

## Hager en Casa Decor 2020 por DISAK Studio

El estudio madrileño de DISAK Studio diseña el espacio en Casa Decor 2020 de Hager.



DISAK Studio, estudio de interiorismo ubicado en la emblemática Calle Serrano de Madrid, nació en 2007 de la unión de Cristina Remírez de Ganuza y Jérôme Le Fouillé. En sus trabajos se perciben diferentes estilos y grandes contrastes de arriesgada fuerza y personalidad.

En DISAK Studio, la decoración de un espacio implica muchos factores, no sólo incumbe al mobiliario, también entra en juego el color, los volúmenes, la iluminación y los materiales.

El concepto del espacio de Hager para Casa Decor 2020 está basado en un espacio abierto, diáfano, con una gran selección de materiales nobles, mezcla sutil de mármoles, maderas y textiles vanguardistas.

Un espacio en el que se recrea un estilo lujoso y atemporal con una gama cromática elegante basada en los tonos visones, grises y tierra, donde habrá diferentes ambientes lumínicos controlados con las soluciones KNX de Hager.



En los espacios diseñados por DISAK, el arte tiene un papel muy importante, siempre que se pueda, les encanta incorporar escultura, fotografía y pintura por supuesto siempre ligado a buena iluminación.

## Un "loft - no loft" en calle Parlament por h3o

El joven estudio catalán de arquitectos 'h3o' ha llevado a cabo la reforma de un apartamento en el barrio barcelonés de Sant Antoni.



Este "loft – no loft" de 80 m2 se distribuye a través de unos (in)muebles (muebles inmóviles) que ocupan todo el apartamento y ayudan a dinamizar un espacio.

En la entrada un (in)mueble ocupa el pasillo y separa las estancias más privadas de la zona pública de la casa, este inmueble es: banco, colgador, librería, "escondite" de la puertas correderas e incluso tocador. A lo largo de la casa nos topamos con otros (in)muebles en la cocina, el baño e incluso en el salón , donde cumplen las diferentes funciones necesarias en cada uno de esos espacios.

Es precisamente en estos (in)muebles donde los autores del proyecto decidieron situar la mayoría de los mecanismos de Hager, que ayudan a redondear la utilidad de la función de estos espacios.

Los enchufes e interruptores de la Serie Berker 1930 en porcelana Rosenthal están aplicados en multitud de diferentes tipos de superficie a lo largo del proyecto, como el mármol rosa, el cedro teñido o el acero inox; constituyen el ejemplo perfecto de la versatilidad y calidad material de estos mecanismos.



Para más información Hager Group :

[www.hagergroup.com](http://www.hagergroup.com)



Para más información Hager en España :

[www.hager.es](http://www.hager.es)



[/HagerSpain](#)

[switchondesigns.com](http://switchondesigns.com)